
““PREMESSO CHE
Il  numero  di  incidenti  notturni,  soprattutto  quelli  mortali  o  invalidanti,  legato  alla  vita 
notturna giovanile , rappresenta una piaga da combattere con ogni mezzo. 

L’abuso di alcool  e/o uso di droghe è  sempre da condannare poiché è causa attiva nel 
verificarsi degli incidenti.

Le giovani generazioni, a Modena e nel resto d’Italia,  hanno ancora enorme difficoltà ad 
abbandonare la consuetudine di utilizzare esclusivamente il mezzo privato per recarsi nei 
luoghi di aggregazione e socializzazione (es. discoteche, locali, pub, eventi, concerti ecc…) 

Nella realtà modenese sono molti i locali notturni situati al di fuori della città, non solo 
entro i comuni della cintura, ma anche negli altri distretti. 

CONSIDERATO CHE
Negli ultimi anni il Comune di Modena ha promosso varie iniziative pubbliche non solo per 
prevenire  la  guida  in  stato  di  ebbrezza,  ma  anche  per  offrire  alternative  di  trasporto 
pubblico al mezzo privato (es. Buona la Notte, Music Bus), e che tutti questi progetti sono 
da sostenere anche in futuro.

In altre realtà dell’Emilia Romagna (in particolare sulla Riviera Adriatica) sono state messe 
in  campo  esperienze  innovative  assolutamente  da  prendere  in  considerazione,  ma  forse 
difficilmente applicabili alla realtà modenese.

VALUTATA
L’enorme difficoltà delle finanze comunali, una situazione che rende di fatto impossibile un 
intervento da parte del solo Comune di Modena

IMPEGNA LA GIUNTA 
A convocare un tavolo  con tutti gli operatori del settore dell’intrattenimento notturno per 
discutere un pacchetto di nuove soluzioni di trasporto alternativo al mezzo privato.

A valutare la fattibilità economica di proposte come: 
a) L’istituzione di servizi navetta collettivi
b) La creazione di progetti ‘sober driver’ (guidatori astemi) nei locali
c) Studiare convenzioni con i gestori del trasporto pubblico (es. ATCM, Taxi).””

Il sopra riportato Ordine del Giorno è stato approvato dal Consiglio comunale con il
seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 24
Consiglieri votanti: 24

Favorevoli   24: i  consiglieri  Barberini,  Barcaiuolo,  Bellei,  Campioli,  Caporioni, 
Codeluppi,  Cornia,  Dori,  Garagnani,  Glorioso,  Goldoni,  Gorrieri, 
Guerzoni,  Liotti,  Morandi,  Morini,  Pini,  Prampolini,  Rimini,  Rocco, 
Rossi F., Sala, Trande, Vecchi

Risultano assenti i consiglieri Andreana, Artioli, Ballestrazzi, Bianchini, Celloni, Cotrino, 
Galli,  Leoni,  Pellacani,  Ricci,  Rossi  E.,  Rossi  N.,  Santoro,  Taddei,  Torrini,  Urbelli  e  il 
sindaco Pighi. 


